



# Pide MC a CIDH activar protección a migrantes

| Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

**LA DIPUTADA FEDERAL** de Movimiento Ciudadano (MC) Laura Ballesteros Mancilla presentó ayer, ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), una petición para activar mecanismos de protección para migrantes en ambos lados de la frontera.

"Buenos días. En Washington D.C., hemos presentado ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos la petición para activar mecanismos de protección a los migrantes en ambos lados de la frontera, en territorio americano y mexicano. Promovido junto con la Sen. Amalia García Medina, la Dip. Irais Reyes y Pilar Lozano Mac Donald", compartió la legisladora a través de redes sociales.

Señaló que, ante la grave crisis humanitaria y de derechos humanos que se ha generado tras la llegada del presidente Donald Trump y sus políticas migratorias, buscarán proteger a los connacionales.

"No sólo familias enteras serán separadas; la violencia en los procesos de deportación y recepción es un peligro inminente. No están solos, y en Movimiento Ciudadano vamos a acompañarles", precisó en su publicación.

Ballesteros aseguró que buscarán una respuesta a esta petición lo antes posible y que la comisión le dará seguimiento.

"Estamos solicitando que las mismas medidas se implementen para la protec-



Foto: Captura de video

**LA DIPUTADA** Laura Ballesteros, afuera de la CIDH, en Washington D.C., ayer.

ción de nuestros derechos del medioambiente. Preocupa también que esté generado con sus medidas ejecutivas la salida de Estados Unidos del acuerdo de París. Esto es violatorio de todos los acuerdos internacionales en materia de derechos humanos y de medioambiente", comentó.

La diputada dijo que con estas medidas que implementó el republicano, la descarbonización para el 2030 "se tambalea" y con esto se pone en riesgo el futuro de las nuevas generaciones que tengan un planeta con viabilidad. Afirmó que seguirá luchando por estas causas.